

Megan Nettie-Jayne **Golay** et Cadell William **Golay**, à Penthalaz
Lorna Janet **Pugh**, à Plaisance, France
Werner **Kalunder**, à Froideville
Deborah Leigh **Gilks**, son ami Chris, Bridgham, Norfolk, Angleterre,
sa fille Briony Jayne **Gilks**, Bridgham et son fils James William **Gilks**,
Ho Chi Minh City, Vietnam
Sorrel Ann **Herrick** et son conjoint Nick, à Monfaucon, France
Lindsay Bernice **McLean** et son fils Alexander, Epsom, Surrey, Angleterre
Stephen William **Powell** et son épouse Inge, Berchem, Belgique
Jennifer Hariet **Mackrill**, Kenton, Middlesex, Angleterre
Jean-Pascal **Golay**, à Penthalaz
Claudine et Michel **Golay**, à Penthalaz
Muriel et Eric **Joseph**, à Penthalaz
ainsi que les familles parentes, alliées et amies dans le monde entier.

Kerry Jane POWELL GOLAY

27.04.1966 – 10.02.2018

C'est avec beaucoup de tristesse que la famille et les amis de Madame Kerry Jane Powell Golay vous font part de son décès à l'âge de 51 ans seulement.
It is with great sadness that the family and friends of Kerry Jane Powell Golay announce that she passed away at the age of only 51 years old.

Selon son désir la cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.
According to her wish the ceremony took place in the intimacy of the family.

Un don peut être adressé à la fondation «Look-Good... Feel Better», à Zurich. Cette fondation supporte les patients atteints de cancer dans leur vie quotidienne. IBAN CH22 0483 5040 8283 8100 0, Credit Suisse, 8070 Zürich.
You may make a donation to the foundation «Look-Good... Feel Better», in Zurich. This foundation helps cancer patients in their daily life. IBAN CH22 0483 5040 8283 8100 0; Credit Suisse, 8070 Zürich.